
COMPTE RENDU DE LA REUNION CA 12/01/2022 

 

COMISSION SPONSORING :  

- Présentation de la boutique :  

Alain présente les articles floqués avec le logo du club sur lesquelles on va partir pour commencer la 
boutique :  

T .shirt : 11.50 en prix d’achat 

Sac : 19.50 en prix d’achat 

Survêt : 42.00 en PA 

Alain reviendra avec des tailles différentes pour que les licenciés testent le produit et on fera une 
commande groupée.  

Le partenariat Intersport exclusivement à Urrugne  ouvre à :  

- Une assistance pour commander au détail, 
- tarifs préférentielles pour licenciés du club 10 %,  
- prêt pour une manifestation de barnums et aide,  
- goodies, 
- relai d’infos sur les réseaux sociaux,  

 

- Présentation de la plaquette A4 :  

Elle sera distribuée aux licenciés pour que tout le monde diffuse le message de recherche de 
sponsoring.  

- Présentation du mur de partenaire :  

Alain demande l’accord du CA pour  démarrer  le mur.  

- Alain souhaite définir la procédure après validation et il est convenu que Lydia vienne 

pour discuter du process sur une prochaine réunion de la commision sponsoring ( 1er février)  

 

- COMISSION COMMUNICATION :  

Ben présente la campagne facebook et instagram de demande de don et partenariats, à raison de 2 
jours par semaine, lundi et jeudi, la campagne de remerciements.  

Sur les publications de remerciements, il est remarqué que les 2 écritures : UR YOKO UR JOKO est 
redondant, à voir si l’ on peut essayer avec le logo pour le nom du club ou utilise le vecteur avec la 
pelle pour éviter les 2 noms.  

Après les remerciements, on partira sur une démarche d’explication, pourquoi on recherche, etc… 

 



Elaia vient rejoindre la réunion pour se présenter, rameuse et à l’aise avec instagram elle rejoint la 
comission communication. Sa mère prend aussi des photos en régate qu’elle pourra communiquer.  

 

Le 5 et 6 février compétition en indoor, et connectés.  

La comission sportive a proposé une journée de porte ouverte pour faire venir du monde  et profiter 
de l’événement.   

Lydia dit que des loisirs seraient intéressés  mais Richard remarque que c’est un championnat de 
France.  

La commission sport organise les inscriptions pour le  championnat.  

Le contexte sanitaire complique les choses et les événements, dans la communication il faut bien 
noter dans le respect des gestes barrières.  

Après échanges, on propose le dimanche 6 de profiter de la course ergo en relai : 

En fonction des horaires des relais des compétiteurs, il sera proposer de chronométrer  tous les 
participants  sans envoyer les résultats à la fédération lors de course en relai.  

L’après midi peut se clôturer  par une initiation aviform .  

Des gâteaux faits par les licenciés pourront être vendus tout au long de l’après midi.  

On peut demander des barnums à Intersport et des goodies pour l’événements.  

 

 

COMISSION SPORTIVE :  

Le début  de la saison Battela démarre :  

5 bateaux inscrits : 

1 battel minime fille ;  

1 battel minime garcon,  

1 battel cadet F,  

 1 battel cadet G et  

1 battel  junior 

Il y aura aussi avec ces jeunes des échanges avec les autres clubs en aviron et à partir de mars, les 
équipages  passeront  sur  banc mobile .  

La régate de st jean du luz aviron de mer est  le 26 mars et la régate de battel  le samedi 19 mars.  

 

Déplacement à Mimizan pour les jeunes le 22/01 Epreuve au sol ( avec le bus de la mairie) 

Le 4 et 5/02 championnats  France ergo 



Un ajout de commande d’une valeur de  600,00€ a été réalisé  pour l’aménagement temporaire de la 
salle de musculation sous la mezzanine a été fait. L’objectif était d’aménager la salle pour accueillir 2 
sections d’entrainements parallèles ; 

 

COMISSION LOISIR 

- Ouverture d’un créneau par Michel P,  
- Essayer de faire un 5 à 6 le mardi et jeudi des que les jours se rallongent suffisamment 
- la difficulté de communiquer avec les loisirs est soulignée, des affichages peuvent être une 

solution 
- Lydia souhaiterait que les loisirs volontaires participent à la régate Les trois rivières 22 km 

Adour, Nive, début juin. Plusieurs courses sont au programme, découverte et différents 
niveaux pou l’accessibilité de l’événement au plus grand nombre.  

On reparle des brevets qui permettraient d’évaluer le niveau de chacun, assurer la sécurité de 
tous et maintenir une motivation chez les loisirs pour stimuler leur évolution et progression.  

 

Il est convenu de la prochaine réunion loisir le 25 janvier dont l’ordre du jour sera la discution et 
mise en place des brevets pour tous.  

COMISSION ENTRETIEN 

- Proposition du planning de nettoyage par l’ensemble des rameurs selon le calendrier.  

Planning  validé et il sera affiché et transmis avec le protocole de nettoyage :  

- Nettoyage salle musculation : ramassage ordure, rangement et aspirateur 
- Nettoyage salle Ergo : ramassage ordure, rangement et aspirateur 
- Nettoyage vestiaires : désinfection, balai et/ou aspirateur et serpillère 
- Nettoyage  bureau : ramassage ordure, rangement, aspirateur et serpillere 
- Nettoyage WC : désinfection, balai et/ou aspirateur et serpillère 
- Récupérer les vêtements et vider la caisse mensuellement en donnant à une association.  

Michel présente son travail sur l’Affichage du plan d’eau et demande à  valider ce qui sera mis en 
place comme consigne. 

Il sera sur contre plaqué bois et sur la porte d’entrée du hangar.  

- Fonctionnement des locaux changements de ligne  
- Réglementation  
- Présentation des consignes de sécurité. 
- « L’accès au chenal ne peut se faire qu’avec l’autorisation des ou du président »les 

présidents doivent être capable de justifier ce qui a été mis en place pour assurer la sécurité. 
Le passage du port reste délicat, le passage de brevets permettra de modifier cette phrase : 
l’accès au chenal ne peut se faire qu’au détenteur du brevet … » 

- Consignes  pour chaque zone  

Ensemble des documents validés par le CA.  

 



 

Boite aux lettres : La commission nous fait part du besoin d’investir dans une boite aux lettres car 
elle prend l’eau et la rapatrier au club.  

 

Chauffage : On discute sur le chauffage, et Michel va demander pour mettre une horloge sur les 
radiateurs ou condamner par une plaque.  

 

Bouteilles plastiques : Ander demande s’il est possible de faire des gourdes avec intersport et les 
proposer aux rameurs qui n’ont pas d’eau. Alain se charge de voir ça avec intersport . Les bouteilles 
d’eau à usage libre 

 

KUTX café : Vincent demande une kutx pour que les personnes qui consomment le café ou autre 
puisse participer.  

 

Michel P demande la diffusion des comptes rendus des réunions sur le site. Pour le moment la 
diffusion se fera par mail jusqu’à la maitrise du site internet sur cette fonctionnalité.  

 

 

 

 

 

 

 


